



Du siehst den Garten nicht mehr grünen,  
in dem du einst so froh geschaffst.  
Siehst deine Blumen nicht mehr blühen,  
weil dir der Tod nahm deine Kraft.  
Was wir an dir verloren haben,  
das wissen nicht nur wir allein.  
Die Zeit der Sorgen und des Leids,  
es ist vorbei, die Liebe bleibt.

In stiller Trauer aber voll Dankbarkeit für alles Gute nehmen wir Abschied  
von meinem lieben Mann, meinem herzensguten Papa, Schwiegervater,  
unserem Opa, Uropa, Bruder und Paten, Herrn

## Hermann Hausberger

der nach kurzer, schwerer Krankheit, versehen mit den hl. Sterbesakramenten,  
im 87. Lebensjahr zu Gott in den ewigen Frieden heimgekehrt ist.

Wir feiern den Sterbegottesdienst mit anschließender Verabschiedung  
am Mittwoch, dem 11. Jänner, um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Barbara.

Den Rosenkranz beten wir am Montag und gedenken seiner beim  
Wortgottesdienst am Dienstag, jeweils um 19.00 Uhr in St. Barbara.

Schwaz, Stans, Fiecht, Ontario/Kanada, am 7. Jänner 2012

Dankbar erinnern wir uns an die Zeit, die wir mit dir verbringen durften

deine Martha  
deine Tochter Angelika mit Seppi  
deine Enkel und Urenkel  
deine Schwester Luise mit Familie  
im Namen der Patenkinder und Freunde.